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ATA DA 409ª SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA 1 
DA 19ª REGIÃO – CORECON/RN, REALIZADA NO DIA 09/12/2016 EM SUA SEDE, SITUADA 2 
À RUA PRINCESA ISABEL, 815, CIDADE ALTA, NATAL/RN. 3 
 4 
PARTICIPANTES: Economistas Ricardo Valério Costa Menezes e Pedro Segundo de Mendonça, 5 
Presidente e Vice-Presidente, respectivamente, Conselheiros Efetivos: Celso Arnaldo de Medeiros, 6 
Fabíola Andréa Leite de Paula, Francisco de Assis R. da Silva, Ivanaldo Ferreira de Menezes, 7 
Leovigildo Cavalcanti de A. Neto, Conselheiros Suplentes Antonio de Lisboa Batista, Aluísio 8 
Alberto Dantas, Joana D’arc Davi de Carvalho Rodrigues, Marcos Frederico Carreras Simões, 9 
Maria Aparecida R. Januário de Farias e a Gerente Executiva Maria Maíza de Paiva Costa.   10 
 11 
EXPEDIENTE:  12 
ABERTURA E APRESENTAÇÃO DE JUSTIFICATIVAS DE AUSÊNCIAS: Às dez horas e trinta 13 
minutos do dia nove de dezembro de dois mil e dezesseis, o Presidente Ricardo Valério Costa 14 
Menezes iniciou os trabalhos da Quadringentésima Nona Sessão Plenária Ordinária do Conselho 15 
Regional de Economia da 19ª Região/RN, agradecendo a presença de todos e apresentou a 16 
pauta aos conselheiros presentes para análise prévia e consequente aprovação da mesma. Em 17 
seguida o presidente comunicou as ausências justificadas dos Conselheiros Efetivos Denílson da 18 
Silva Araújo e Raimundo Inácio da Silva Filho, ambos em virtude de compromissos profissionais. 19 
Colocado em votação as justificativas foram aceitas. Dando continuidade, o presidente efetivou 20 
para esta Sessão os suplentes convidados Marcos Frederico Carreras Simões e Maria Aparecida 21 
Rocha J. de Farias.   22 
 23 
APROVAÇÃO DA ATA ANTERIOR: O presidente colocou em discussão a Ata n.º 408ª que foi 24 
enviada previamente para ciência de todos os conselheiros via e-mail, juntamente com a 25 
convocação dessa plenária. Com a palavra o conselheiro Celso Arnaldo de Medeiros fez a 26 
ressalva de que a Gerente Executiva foi bastante sucinta em suas palavras, mas bem elástica na 27 
dela (da gerente) e sugeriu que haja equilíbrio nas falas principalmente com assuntos divergentes, 28 
e ponderou que ao elaborar o parecer das despesas do SINCE e enviar aos demais membros da 29 
CTC fez alerta para que os mesmos só assinassem após conversarem em reunião com o 30 
presidente e a gerente para que a mesma explicasse o seu desconforto com a prestação de 31 
contas. O conselheiro disse que como tomou conhecimento que foi disponibilizado para 32 
Conselheira Fabíola Andréa o áudio gravado em uma de nossas plenárias, assim solicitou ao 33 
presidente que o áudio de sua fala da plenária anterior e esse pronunciamento de hoje sejam 34 
disponibilizados igualmente como foi para conselheira Fabíola Andréa, mas finalizou concordando 35 
com a aprovação da ata com as ressalvas ora mencionadas. Com a palavra a conselheira Fabíola 36 
Andréa Leite Paula pediu confirmação ao presidente Ricardo Valério sobre a aprovação da ata 37 
do mês de outubro já que foi feita referência à sua aprovação. Com a palavra o presidente 38 
Ricardo Valério informou que como ainda não houve tempo de análise e teve que socializar o 39 
áudio com mais alguns conselheiros, mas que será feita em breve de modo que não haja 40 
divergência e ser o mais democrático possível. Após consulta a todos os presentes, o presidente 41 
submeteu à votação e a ata foi aprovada.  42 
 43 
SALDO BANCÁRIO E COMPARATIVO FINANCEIRO DO CORECON/RN: O Presidente 44 
informou o saldo em conta bancária no valor total de R$ 68.054,58 (sessenta e oito mil, cinquenta 45 
e quatro reais e cinquenta e oito centavos), entre Conta Corrente e Poupança. Em comparação ao 46 
exercício anterior no mesmo período, o Conselho possuía o saldo total de R$ 57.186,47 47 
(cinquenta e sete mil, cento e oitenta e seis reais e quarenta e sete centavos). Em seguida o 48 
presidente informou que temos o saldo em aplicação financeira de R$ 52.307,35 (cinquenta e dois 49 
mil, trezentos e sete reais e trinta e cinco centavos), referentes ao saldo dos patrocínios do SINCE 50 
2016.  51 
 52 
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INFORMES DO PRESIDENTE: O Presidente Ricardo Valério Costa Menezes passou os 53 
seguintes informes: 1) que participou do Seminário Internacional “Modelo de Desenvolvimento 54 
para América Latina e o Caribe”, promovido pelo CORECON/RJ em parceria com o COFECON, 55 
realizado no Rio de Janeiro nos dias 28 e 29/11/2016, como também a Conselheira Fabíola 56 
Andréa Leite de Paula, mas antes de falar sobre sua participação pediu que a conselheira 57 
Fabíola falasse primeiro. A conselheira disse que a impressão geral dos participantes é com a 58 
grande preocupação de todos com os rumos que a economia brasileira está tomando, por todas 59 
as providências que tem que tomar, falou sobre todas as previsões negativas para economia e 60 
tudo que precisa avançar com relação à economia, disse que o evento contou também com 61 
profissionais de Cuba e da Guatemala e esses participantes também se mostraram preocupados, 62 
e finalizou que o evento foi muito importante e com ricos debates, foi comentado também sobre 63 
ausência de crescimento no país e a reforma da previdência, sempre na perspectiva de se estudar 64 
e discutir alternativas. Com a palavra o presidente Ricardo Valério enalteceu o evento, com 65 
grandes palestrantes com muito preparo profissional e que todo material será disponibilizado nos 66 
sites do COFECON e CORECON-RJ e quando possível será repassado aos conselheiros, disse 67 
por fim, que foi muito válida a participação de ambos; 2) depois falou sobre sua participação do I 68 
Encontro do Núcleo Nacional de Mediação e Arbitragem, promovido pelo CORECON/PR realizado 69 
em Curitiba nos dias 25 e 26/11/16 e que já tem alguns Corecon’s participantes do fórum, como o 70 
PR e o RN mas em breve serão de 10 a 12 Corecon’s fazendo parte desse grupo; 3) Informou 71 
sobre sua participação na votação de Delegados Eleitores do COFECON em Brasília, dia 72 
01/12/16, ocasião em que foram eleitos para conselheiros efetivos dos seguintes estados: 2 de 73 
SP, RJ, SC, DF e PR (1 de cada estado), para suplentes: SP, RN (Ricardo Valério Costa 74 
Menezes), AL, TO, MT e RJ (1 de cada). O RN teve um avanço importante com a melhoria da 75 
representação dos estados com o ECV (Economistas em Condições de Voto) abaixo de 1.000 e 76 
isso fez parte de uma longa negociação que teve início ainda em 2015 e que foi amplamente 77 
debatido no SINCE/2016. O presidente agradeceu os cumprimentos e as torcidas de todos a 78 
respeito da eleição para o COFECON e lembrou que a vitória foi para o CORECON-RN e para os 79 
economistas Potiguares, representados por ele na participação da disputa; 4) informou sobre a 80 
reunião realizada na sede do Conselho no dia 02/12 com o Secretário Geral da Assembleia, Dr. 81 
Carlos Augusto Viveiros, com a presença dos Conselheiros Celso Arnaldo, Francisco de Assis, 82 
além de membros do Sindicato dos Economistas e disse que outros conselheiros que haviam se 83 
comprometido em participar ficaram impedidos por compromissos profissionais. Na reunião foi 84 
tratado de parceria com o CORECON/RN sobre o “Fórum Permanente de Discussão de 85 
Projetos Alternativos para o Desenvolvimento Sustentável do RN”, que consiste em, uma vez 86 
por mês, um profissional de economia debater sobre os projetos de desenvolvimento do Estado; 87 
5) Por fim, informou que recebemos Ofício Circular do COFECON nº 175/2016 comunicando que 88 
o presidente Júlio Miragaya foi reeleito e como o vice – presidente o Econ. Nei Jorge Cardim do 89 
CORECON-BA.   90 
 91 
DESPESAS EXTRAS COM AQUISIÇÃO DE BENS E SERVIÇOS:  O Presidente informou que: 1)   92 
foi pago o valor de R$ 2.876,52 à Sunline Viagens e Turismo Ltda., referente as passagens 93 
aéreas para Ricardo Valério, dos trechos Natal/Curitiba/Rio/Natal participar do I Curso de 94 
Mediação e Arbitragem e Seminário Internacional Modelo de Desenvolvimento para América 95 
Latina e a Conselheira Fabíola Andréa para o mesmo seminário; 2)Pago o valor de R$ 1.980,00 96 
ao presidente Ricardo Valério referente a três diárias para os eventos acima mencionados; 3)Pago 97 
o valor de R$ 990,00 a Conselheira Fabíola Andréa referente a 1 e ½ diárias para seminário 98 
acima, e, 4)Pago o valor de R$ 2.835,77 ao COFECON, correspondente às despesas com o 99 
processo eleitoral 2016. Em seguida as despesas foram homologadas. O presidente enfatizou que 100 
ainda será estornado o valor de R$ 641,43 (seiscentos e quarenta e um reais e quarenta e três 101 
centavos), mas que desse valor inda será abatida a multa da companhia aérea, referente ao 102 
cancelamento da passagem aérea do trecho Rio / Natal, pois para economizar conciliou o retorno 103 
com trecho pago pelo COFECON referente a viagem da eleição para Delegado Eleitor.  104 
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ORDEM DO DIA:  105 
PROPOSTA ORÇAMENTÁRIA PARA O EXERCÍCIO DE 2017: Com a palavra a Conselheira Maria 106 
Aparecida Rocha J. de Farias, substituta do Conselheiro Celso Arnaldo de Medeiros, na Comissão 107 
de Tomada de Contas - CTC relatou o Processo nº.14.070/2016, referente a Proposta 108 
Orçamentária/2017, que totaliza o valor de R$ 420.237,06 (quatrocentos e vinte mil, duzentos e trinta e 109 
sete reais e seis centavos). A Conselheira fez leitura do Parecer e comentários sobre a metodologia 110 
utilizada para a proposta, informando que foi mantida com os números conservadores e em seguida 111 
opinou favorável pela aprovação do processo. Dando continuidade, a plenária aprovou o parecer da 112 
CTC. Com a palavra o conselheiro Celso Arnaldo de Medeiros fez ressalva de que não havia 113 
renunciado à CTC, apenas pediu para sair da comissão por não poder continuar a trabalhar com uma 114 
pessoa que não lhe tem confiança, referindo-se ao escrito na pauta sobre a sua renúncia.  115 
 116 
DATA PARA POSSE DOS NOVOS CONSELHEIROS E ELEIÇÃO DO(A) PRESIDENTE E VICE: O 117 
Presidente colocou em votação três opções de datas: dias 04, 05 ou 09/01/2017, para realização da 118 
Sessão de Eleição e Posse para Presidente e Vice-Presidente, respectivamente, e posse dos 119 
Conselheiros eleitos em outubro/16. Após votação a opção escolhida foi dia 09/01/2017, segunda-feira 120 
às 16h, que será presidida pelo conselheiro remanescente de registro mais antigo, e na sua ausência 121 
será o(a) seguinte de registro mais antigo e assim por diante, de acordo com o Art. 6º do Regimento 122 
Interno do CORECON/RN. 123 
 124 
RECESSO NATALINO: Com a palavra o presidente apresentou proposta que foi discutida com os 125 
servidores, para apreciação e homologação do Recesso de fim de ano, como ocorre todos os anos. O 126 
presidente colocou que o expediente será das 10 às 16h, com escala de revezamento entre os 127 
servidores para os dias 27, 28 e 29/12/16, com fechamento do Conselho nos dias 26 e 30/12 e 128 
02/01/17, sendo que dois dias serão abonados pelo Conselho e um dia será compensado pelos 129 
servidores que tem o Banco de Horas. O presidente acrescentou que o COFECON e alguns Corecon’s 130 
fecharão no período de 24/12/16 a 01/01/2017. Após as informações e esclarecimentos sobre o 131 
funcionamento, o recesso e o fechamento nos dias especificados foram aprovados pelos conselheiros 132 
presentes.  133 
                                                                                               134 
DOAÇÃO DE PERUS AOS SERVIDORES: O presidente colocou em votação sobre a doação de 135 
Perus Natalinos por solicitação dos servidores, como tem ocorrido nos últimos anos. O preço 136 
aproximado de um PERU de 4,5 ou 5kg é de R$ 80,00 x 5=R$ 400,00(funcionários e estagiário). Posto 137 
em votação, a doação foi aprovada pelos conselheiros presentes.  138 
 139 
CONFRATERNIZAÇÃO DO CORECON/RN: O presidente Ricardo Valério ratificou a informação já 140 
enviada por e-mail e whatsapp aos conselheiros e servidores, de que foi realizada pesquisa de 141 
preços e condições de evento em três restaurantes (Tábua de Carne, Camarões e Mangai), cujos 142 
preços por pessoa variaram de R$ 55,00 a R$ 120,00 (com ou sem bebida), a depender do 143 
cardápio, bem como em Buffet de serviços de churrasco tipo rodízio, e foram obtidos preços que 144 
variaram entre R$ 78,00 a R$ 85,00, inclusos bebidas não alcoólicas, sobremesas e entradas, a 145 
ser servido em lugar a ser de responsabilidade do contratante. O presidente informou que delegou 146 
ao Conselheiro Celso Arnaldo, para fazer uma ampla consulta junto aos Conselheiros e 147 
funcionários, se desejavam ir ao Restaurante Camarões como possível escolhido ou se preferiam 148 
fazer em um condomínio cedido sem custos para o CORECON-RN, de forma que todos 149 
pudessem ficar mais à vontade e com maior tempo de permanência na confraternização, já que os 150 
serviços seriam do tipo Churrasco Rodízio com cerca de no mínimo quatro horas de duração. 151 
Assim feita pesquisa pelo Conselheiro Celso, a grande maioria dos conselheiros, a três 152 
funcionários e o Estagiário, resultando que fizeram a opção pelo condomínio, pelas vantagens 153 
comparativas na avaliação de todos. Assim, diante da preferência da quase totalidade dos 154 
Conselheiros e funcionários, a confraternização do CORECON/RN será realizada no Salão de 155 
Festas do Condomínio Palazzo Dell L'Acqua, na Av. Romualdo Galvão, 2464, Lagoa Nova, 156 
próximo ao Mangai. O evento será um churrasco logo após a plenária, a partir das 12h30min, 157 
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ficando o valor por pessoa em R$ 78,00, incluindo entradas, prato principal, rodízio de carnes com 158 
acompanhamentos, bebidas não alcóolicas e sobremesas, e considerando as confirmações serão 159 
30 participantes ao valor de R$ 78,00, totalizando o valor de R$ 2.340,00, que será pago pelo 160 
CORECON/RN. Em seguida os conselheiros aprovaram a realização da despesa.  161 
 162 
PROCESSOS DE REGISTROS E CANCELAMENTOS: O Conselheiro Celso Arnaldo de 163 
Medeiros relatou o processo de Cancelamento de Registro, nº 1867, de Sirleno Iramar Barbosa 164 
Pinheiro; Conselheiro Leovigildo Cavalcante de A. Neto relatou o processo de Cancelamento de 165 
Registro, nº 1539, Cícero Torquato da Silva e nº 1957, de Diego Palmiere Fernandes, e 166 
Suspensão de Registro (prorrogação), nº 1053, de Carlos Magno Correia Gomes. A Plenária 167 
aprovou os pareceres dos relatores. Após os relatos dos processos, iniciaram-se longos debates 168 
sobre o crescente número de registros cancelados e baixo número de novos filiados, como segue: 169 
Com a palavra o Conselheiro Leovigildo Cavalcanti de A. Neto comentou sobre a lei que 170 
desobriga o professor do curso de economia a ser filiado aos conselhos e sugeriu que o 171 
presidente Ricardo Valério que terá oportunidades no próximo ano de contatos com o COFECON 172 
em Brasília, batalhar para que essa lei cai por terra, e questionou quantos professores de 173 
economia da UFRN estão filiados, afirmando que são poucos e comparando com o número de 174 
professores da UERN-Mossoró acredita que ainda tem mais filiados do que a UFRN. O 175 
conselheiro já se dispôs a fazer parte da comissão do Prêmio de Monografias para que no 176 
regulamento possibilite os estudantes a participarem do concurso e não só os filiados e finalizou 177 
dizendo que agora foi aprovado na UERN um programa de TV que será exibido na TV UERN e 178 
retransmitido via internet abordando somente questões de temas econômicos e sugeriu que o 179 
CORECON faça um link através do site do próprio site quando for disponibilizado. Com a palavra 180 
a conselheira Joana D’arc Davi de Carvalho Rodrigues corroborou com a opinião do 181 
conselheiro Leovigildo no que diz respeito a não obrigação do professor de economia de ser 182 
filiado aos CORECON‘S. O presidente Ricardo Valério acha preocupante com o alto número de 183 
cancelamentos e diz que se perdermos um pouco mais de filiados, perdemos mais opção de voto 184 
perante o COFECON como delegado eleitor. O conselheiro Ivanaldo Ferreira de Menezes 185 
opinou que as reuniões com as turmas concluintes precisam ser mantidas, e pela atual grade 186 
curricular não tem as matérias específicas, mesmo sabedor de que o Banco do Nordeste está 187 
restringindo a área, e isso reduz um pouco o mercado e finalizou dizendo que se propõe a 188 
participar de reuniões futuras nas universidades. O conselheiro Aluísio Alberto Dantas disse que 189 
desde os anos 70 essas discussões sobre grade curricular vem sendo debatidas para que fossem 190 
atendidas as demandas das décadas de 70 e 80 e de fato ocorreram mudanças, mas enfatizou 191 
que o curso de economia em alguns aspectos parou mas em outros avançaram, no caso 192 
específico da UFRN e isso tem provocado um processo de ruptura entre os professores, alunos e 193 
a grade curricular e assim o descrédito muito forte e com graves consequências e a realidade 194 
atual está um caos, pois o curso está em desacordo com a atualidade e pondera que isso não 195 
pode continuar e finalizou sugerindo que os Conselhos regionais e federal devem atuar fortemente 196 
nesse caso. O conselheiro Aluísio disse ainda que alguns conselhos profissionais já fizeram 197 
entregas de carteiras profissionais aos formandos por ocasião da colocação de grau. O 198 
conselheiro Pedro Segundo de Mendonça disse que acha muito importante esse trabalho de 199 
entrega das carteiras da colação de grau e que isso desperta o formando para participar e se 200 
manter no Conselho, mas também ponderou a importância de um trabalho feito antes mesmo da 201 
finalização do curso, de modo que os futuros economistas conheçam mais sobre o CORECON/RN 202 
e lembrou que foi através de trabalhos assim que conheceu e se aproximou do Conselho. O 203 
presidente Ricardo Valério disse que pretende entregar o Kit formando para a próxima turma 204 
concluinte da UFRN da qual o nosso estagiário atual faz parte e pretende fazer um amplo trabalho 205 
de divulgação com esses formandos, pretende distribuir folhetearia nova que recebeu do 206 
COFECON e que essas atividades estão previstas no Programa de Trabalho para 2017 que foi 207 
enviada a todos os conselheiros via e-mail no dia 25/11 via e-mail e informado do envio por 208 
whatsapp e pediu a atenção e colaboração de todos ao analisar essa proposta que será colocada 209 
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em prática no próximo ano. O presidente aproveitou para distribuir esse novo folder trazido por 210 
ele, do COFECON aos conselheiros presentes. O conselheiro Antonio de Lisboa Batista sugeriu 211 
que no regulamento do Concurso de monografias sejam criados mecanismos de modo a ser 212 
permanente e que dê segurança para que o participante do prêmio continue inscrito ao conselho. 213 
O conselheiro Marcos Frederico Carreras Simões concorda com as várias colocações dos 214 
conselheiros sobre a divulgação do curso pelo CORECON nas universidades e citou como 215 
exemplo de desconhecimento pela falta desse trabalho, o caso da sua turma concluinte que não 216 
tinham conhecimento do que iriam fazer no mercado de trabalho, onde vamos aplicar o nosso 217 
conhecimento? Então, como podemos convencer ao recém-formado a se filiar se nem sabem o 218 
que irão fazer como economista. O formando tem a impressão que o economista só pode fazer 219 
análise financeira. Com a palavra o conselheiro Celso Arnaldo de Medeiros lembrou que na 220 
última plenária o IEL apresentou alternativas de cursos através de parcerias, mas o presidente 221 
Ricardo Valério disse que achou muito caros os cursos apresentados, mas que ainda poderá ser 222 
analisado.  223 
 224 
INFORMES DOS CONSELHEIROS: Com a palavra o Conselheiro Francisco de Assis R. da 225 
Silva disse que no dia seguinte a reunião com o Secretário Geral da Assembleia na sede do 226 
conselho se surpreendeu que ao chegar no gabinete já recebeu o material impresso que foi 227 
passado em primeira mão, e com isso fomos privilegiados ao receber esse material antes dos 228 
deputados e que o secretário já se prontificou em responder aos nossos questionamentos e 229 
solicitações, e falou que na Assembleia Legislativa tem cursos de especialização na escola de 230 
Governo e que o CORECON poderá fazer uma parceria tendo como patrocinadora a própria 231 
Assembleia; o conselheiro Leovigildo Cavalcanti de A. Neto informou que a UERN de Mossoró 232 
já está praticamente com a programação da Semana do Economia de 2017 fechada, estando 233 
pendentes só alguns nomes de palestrantes e mencionou os que já estão confirmados; o vice-234 
presidente Pedro Segundo de Mendonça aproveitou o momento de encerramento do ano e final 235 
do seu mandato no próximo dia 31 para se despedir dos demais conselheiros, pedir perdão por 236 
algumas faltas e desafetos que por ventura tenha tido e desejou muito sucesso e agradecimento 237 
para os que continuarão, em especial ao presidente Ricardo Valério que o convidou para vice em 238 
sua chapa. Com a palavra o presidente Ricardo Valério agradeceu a grande contribuição do vice-239 
presidente e que espera poder continuar contando com o mesmo em comissões que não 240 
requeiram um mandato como conselheiro; a conselheira Joana D’arc Davi de Carvalho 241 
Rodrigues também fez uso da palavra para parabenizar o CORECON/RN pelos trabalhos 242 
realizados e desejando que o próximo ano também seja de sucesso e êxito e desejo de um Feliz 243 
Natal para todos; a conselheira Maria Aparecida Rocha J. de Farias considerando o final do seu 244 
mandato nesse fim de ano aproveitou para se desculpar pelas ausências pois não foi possível 245 
participar das plenárias como gostaria, mas que foi um período de muito aprendizado e aproveitou 246 
para desejar aos que estão ficando não deixarem o conselho cair e percebeu que desde o período 247 
de sua entrada o conselho teve muita evolução e que fica muito feliz como isso, mesmo que com 248 
sua pequena participação e finalizou se despedindo dos demais conselheiros e desejando um 249 
bom trabalho a todos; o conselheiro Antonio de Lisboa Batista informou que esse ano serão 20 250 
formandos na UERN de Pau dos Ferros e já solicitou que o CORECON providencie os 20 Kits 251 
para os concluintes e sugeriu que nesses Kits já possibilite ou incentive a realização do registro, 252 
de modo que ao fazer um concurso esse profissional já esteja filiado e cintou como exemplo um 253 
recente concurso realizado em Pau dos Ferros em que o candidato classificado no primeiro lugar 254 
não tinha o registro e foi muito corrido para conseguir de última hora; em seguida falou sobre a 255 
Educação Financeira mencionada pelo presidente Ricardo Valério junto à Assembleia Legislativa, 256 
que lá na UERN já existe um projeto de extensão de Educação Financeira que já é aplicado há 257 
três anos nas escolhas municipais de Pau dos Ferros como também nos Centros Comunitários 258 
dos bairros, ressaltando que a cartilha do CORECON/RN foi muito útil e utilizada para essas 259 
atividades de forma muito positiva, e sugeriu que seja feita uma nova edição para dar 260 
continuidade a esse trabalho; o conselheiro Celso Arnaldo de Medeiros disse que o economista 261 
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agora pode contar com novo campo profissional que é a Perícia e essa é mais uma opção para 262 
que seja informada ao formando, para isso tendo o registro no Conselho para ter acesso aos 263 
vários processos que estão surgindo, e no campo de palestra o mesmo informou que fez uma no 264 
Fórum para os servidores de lá e também teve a participação na FAMEC com mais três turmas, 265 
com duração de mais de duas horas e os participantes se mostraram muito interessados e 266 
acrescentou que foi fruto de parceria firmada com o sindicato que inclui a divulgação da educação 267 
previdenciária e financeira. Para finalizar o presidente Ricardo Valério disse que em virtude do 268 
avançado da hora não será apresentado o vídeo sobre o SINCE/2016, mas que tão logo seja 269 
possível será disponibilizado para todos os conselheiros.  270 
 271 
ENCERRAMENTO: E, nada mais havendo a tratar, o Presidente do CORECON/RN, Econ. 272 
Ricardo Valério Costa Menezes encerrou os trabalhos às doze horas e quarenta minutos, dos 273 
quais eu, Maria Maíza de Paiva Costa, lavrei a presente Ata que, lida e achada conforme, vai 274 
assinada por mim, pelo presidente e pelos conselheiros presentes. Natal, 09 de dezembro de dois 275 
mil e dezesseis.      276 
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